

REPORTAJE

La Universidad Popular de Pozuelo de Calatrava ha puesto punto y final a un año más de cursos y actividades destinadas tanto a mayores como a pequeños, un año que se cerró el pasado 17 de diciembre con la vista ya puesta en el nuevo año 2011 que traerá nuevos cursos a una Universidad Popular que supera en número de participantes a otras de localidades con mayor población y más recursos.

Gran gala de clausura del curso 2010 de la Universidad Popular

Cristina Hontanilla

En la tarde-noche del pasado martes 14 de diciembre se celebró en el Teatro Municipal de Pozuelo de Calatrava la gala de clausura del curso correspondiente a este año 2010 de la Universidad Popular. Un curso que se dará por terminado este viernes día 17 y que volverá el próximo mes de enero con un nuevo año lectivo por delante. Y es que, tal y como confiesa Pilar Espadas, concejala de Cultura del Ayuntamiento pozoleño, "estamos muy satisfechos porque vemos que cada año hay más gente que se inscribe en la Universidad Popular". Además, Espadas comentó que "somos una de las Universidades Populares más jóvenes que hay, pero es de las más activas de toda la provincia. Incluso superamos en alumnado y actividades a pueblos con mayor población y recursos", afirma la concejala.

Pedro Miguel García y Eugenio Martínez Espinosa, directores de la Universidad Popular, fueron los presentadores

La gala

Los más pequeños fueron sin duda los grandes protagonistas de la tarde-noche del pasado martes, pues deleitaron a un Teatro Municipal con aforo completo que disfrutó de lo lindo con las actuaciones del grupo de Psicomotriz interpretando el villancico 'El tamborilero', así como el baile clásico y de moderno que las más pequeñas de las clases de Baile realizaron sobre el escenario y que sacaron las sonrisas de todos los asistentes al Teatro pozoleño. También el grupo de medianas y grandes, bailando rumbas y otros danzas populares, fueron muy aplaudidas por el público, ya que se pudo apreciar la gran evolución que éstas niñas tienen desde que empiezan hasta el final de curso.

Pedro Miguel García y Eugenio Martínez Espinosa, directores de la Universidad Popular, fueron los encargados de presentar la gala que despedía este cur-



so 2010 y que comenzó con un video de fotografías realizado con mucho cariño para todos los participantes, que pudieron así visualizar diferentes actividades que ellos mismos han realizado en la Universidad Popular a lo largo de este 2010.

Por su parte, el alcalde pozoleño, Julián Muñoz, subió al escenario para agradecer a todos su presencia, mostrándose emocionado al ver el Teatro Municipal lleno, pues incluso en la parte de arriba había mucha gente de pie viendo la gala. El edil dijo que "un pueblo culto es un pueblo que genera más empleo, más empresas, más riqueza... y por tanto más bienestar social", e incidió en que "la Concejalía de Cultura no cesa en su empeño de conseguir más recursos para esta Universidad Popular", una Universidad Popular que como Muñoz declaró ha acogido un total de 949 participantes este 2010.

Es por ello que tanto el alcalde como todo su equipo de gobierno se sienten cada vez más orgullosos de que "Pozueño sea un pueblo más culto", ya que el motivar la Cultura y todo tipo de actividades culturales siempre ha sido uno de los empeños más perseguidos por este gobierno socialista.